

En attendant la base nautique : kayaks, avirons et voiles au diapason

15 juin 1999

Comme on le sait, la base nautique tant attendue par les clubs d'aviron et de canoé-kayak, entre autres, pourrait se faire à Creac'h Gwen plutôt qu'au Corniguel. Ce second site, qui offrait la possibilité d'utilisation (après maintes réflexions) d'un bâtiment en place, ne semble effectivement pas recueillir les suffrages des futurs utilisateurs. L'adjoint chargé des sports lui-même en convient : « Creac'h Gwen est l'emplacement idéal pour les activités nautiques sportives et d'initiation ». Il est évident que les lieux s'y prêtent à merveille (en plus d'un terrain encore disponible), et que l'association étang-Odet est de tout premier ordre. Ce sujet a largement été évoqué par les visiteurs à la rédaction mobile. La principale suggestion émane d'un riverain du Corniguel qui verrait un partage équitable entre l'aspect sportif et celui de la plaisance proprement dite qui incomberait donc au Corniguel. De là à reparler du port de voile de Quimper...